

Tag der offenen Tür am Marienberg

Am Samstag, 26. Januar 2019, öffnet die Bischöfliche Realschule Marienberg in Boppard ihre Türen. Grundschüler und ihre Eltern, die sich für eine Anmeldung an der Schule für das kommende Schuljahr interessieren, können sich von 10 bis 14 Uhr die Schule und ihre Räumlichkeiten näher ansehen.

Beim Infotag können Gäste Einblick in den aktuellen Unterricht bekommen. „Vor allem wollen wir, dass die Kinder selbst einen Eindruck von der Schule bekommen“, erklärt Schulleiterin Kerstin Ollmann. Deshalb sei Hauptprogrammpunkt an dem Tag der Unterricht, den die Grundschüler mit älteren Schülern erleben dürfen. Los gehe es um 10 Uhr mit einer Eröffnung in der Mehrzweckhalle der Schule.

Danach habe jeder Besucher die Wahl, sich einer der Führungen durch das Gebäude anzuschließen oder am Unterricht teilzunehmen. Beim Sport können Viertklässler auch mitmachen. Dazu brauchen sie jedoch Hallenschuhe.

Eingebettet in drei Sequenzen, in denen Unterricht und Führungen durch das Schulgebäude angeboten werden, sind Vorträge zum Anmeldeverfahren.

Diese Vorträge finden um 11:20 Uhr und 12:50 Uhr statt.

„Wir möchten damit jedem Besucher die Möglichkeit geben, frei zu entscheiden, ob er bereits um 10:00 Uhr kommt oder erst zu einem späteren Zeitpunkt und dennoch nichts Wichtiges verpasst“, erklären Benedikt Lauer und Ramona Günster aus dem Organisations-Team für den „Tag der offenen Tür“.

Während der Vorträge der Schulleitung stehen für die Viertklässler spezielle Kinderführungen auf dem Programm. Für jüngere Geschwisterkinder bieten die Schüler/innen des Wahlpflichtfaches „Sozialpädagogik“ aus der zehnten Klassenstufe Kinderbetreuung an.

Neben dem offiziellen Programm ist in der Mehrzweckhalle eine „Zeit der Begegnung“ eingeplant, wo Gäste Lehrer, Schüler und auch Eltern über den Alltag am Marienberg befragen können. Der Schulelternbeirat steht ganztags in der Schule als Ansprechpartner zur Verfügung. In den Pausen und vor allem in der „Zeit der Begegnung“ sorgen die Schüler der achten Klassen für die Bewirtung der Gäste. „Die jetzigen Achter sind im nächsten Jahr die Patenschüler der neuen Fünftklässler und stehen daher den Kleinen Rede und Antwort“, so Torsten Schamborski, Konrektor und damit Leiter der Orientierungsstufe.

„Am Marienberg mit nur rund 360 Schülern geht's sehr persönlich zu“, verdeutlicht Schulleiterin Ollmann den Geist der Schule. Jedes Kind werde in seinen Begabungen gesehen. „Das entspricht unserer christlichen Grundhaltung als Bistumsschule, jeden Menschen in seiner Einzigartigkeit wertzuschätzen und zu bestärken“, so Ollmann weiter. Daraus leite sich auch das Motto für den Tag ab: „Ihre Kinder stehen für uns im Mittelpunkt“. Der Marienberg wolle die ihm anvertrauten Kinder mit den Eltern für ihr Leben stark machen.

Wer sich zu einer Anmeldung am Marienberg entschließt, hat dazu Gelegenheit, sich in Listen für Anmeldetermine einzutragen. Ab Montag, 28. Januar, ist die Terminvereinbarung auch telefonisch unter der Nummer 06742-2071-0 möglich.

Die Anmeldetermine für die fünften Klassen an der Bischöflichen Realschule Marienberg in Boppard sind in diesem Jahr für Geschwisterkinder am 25. Januar. Für alle Neuen gibt es Anmeldetermine von Montag, 28. Januar, bis Mittwoch, 30. Januar 2019.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

Dieser Artikel aus der Kategorie allgemeine, wurde am 14.01.2019, 13:48 online gestellt.

<https://www.marienberg-boppard.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=537&pdfview=1>